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Modena, lì 7 agosto 2009

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE CON DIBATTITO (INTERPELLANZA)

Oggetto: Copertura della rete internet ADSL e WI-FI nel territorio del Comune di Modena. 
Richiesta di chiarimenti.

In relazione all'oggetto della presente si chiede di sapere quali sono le zone ancora scoperte dalla 
linea Adsl del Comune di Modena. Se l'amministrazione comunale si sta adoperando per eliminare 
il problema delle eventuali zone scoperte. Se è in previsione un allargamento delle zone wi-fi dove 
attualmente non c'è la copertura mediante Adsl.
Se è stata presa in considerazione la possibilità di rendere gratuito l'accesso wi-fi gestito dal 
comune.

Cordiali saluti.

Il Capogruppo di "modena5stelle.beppegrillo.it"

Vittorio Ballestrazzi


